

平成20年度

「楽しくスタイルで社会参加」

～心をつなぐ学校づくり推進事業～

・ファッションショー開催

・「楽しくスタイル」衣服・小物を制作

連携先

(全23点)

・一宮ファッションデザインセンター

・繊維技術センター

・地域企業

・一宮高等学校

・講演会開催

・「楽しくスタイル」制作マニュアル刊行



平成21年度

一宮高等学校との交流

- ・一宮高等学校の生徒との交流を
継続

- ・「全国肢体不自由教育研究協議会」
で取組を発表

- ・「車椅子用レディースーツ」制作



平成22年度

- 全校の子どもたちからアイデアを募集して、ロゴマークが誕生
- 職員研修会、PTA研修会、高等部作業学習で、子どもたちのニーズに合わせた小物を制作
- 「車椅子用ジージャン・ジーパン」制作



「みんなプロジェクト」発足!



平成23年度

大学の研究に協力

- ・3次元計測を利用したスーツ3着を制作。京都女子大学短期大学部、滋賀県立大学の研究に協力
- ・総合展「THE 尾州」展示
- ・職員研修会、PTA研修会、高等部作業学習で、子どもたちのニーズに合わせた小物を制作
- ・「車椅子用Pコート」制作



平成24年度

「国リハムニケーション」展示

- ・国立リハビリテーションセンター
主催の展示会に参加
- ・総合展「THE 尾州」展示
- ・NHKで取組が報道される。
- ・「車椅子・クラッチ両用レディース
コート」制作



平成25年度

県立立学校

アクティビティチャレンジプロジェクト事業

- ・全校児童生徒で作った66個のクッションを、お世話になっている地域の方々に贈呈
- ・冊子「みんなプロジェクトの歩み」刊行
- ・「車椅子用フォーマルスーツ」など7着制作
- ・岡山県の会社と連携し「リクルートスーツ」制作
- ・一宮七夕まつりのイベントに参加

みんなで協力して作ったクッションを地域の方々へ届けました！

できたー!!



平成26年度

「歩行・車椅子共用 レインコート」完成

レインコート」完成

・地域の繊維関連機関・企業との協働で「歩行・車椅子共用レインコート」を開発。お披露目式の様子が新聞やテレビで紹介される。

・「国リハコレクション」参加

・「一宮七タまつり」のイベントに参加

・「ブルゾン・デニムパンツ」制作



平成27年度

「自走用車椅子シートコート」完成

- ・「国リハコレクション」参加
- ・総合展「THE 尾州」展示
- ・「一宮セタまつり」コスプレパレード参加
- ・「葉栗文化祭」展示
- ・職員小物制作会、PTA小物制作講習会、高等部作業学習で、子どもたちのニーズに合わせた小物を制作
- ・「車椅子用レディースーツ」
- ・「メンズパンツ」制作



平成28年度

付け襟「らんらん」命名

- みんなプロジェクトのアイデアから生まれた付け襟完成。全校の子どもたちから名称を募集し、「らんらんエリール」に決定
- 「国リハコレクション」「一宮七夕まつら」などで展示
- 「フォーマルスーツ」「二部式浴衣」制作
- お披露目式が東海テレビで報道される。



平成29年度

10周年記念企画

- ・ オリジナルプリント生地活用の
小物制作（PTA・職員）（7・9月）
- ・ 「国リハコレクション」展示（10月）
- ・ 文化祭イベントタイムでの紹介（11月）
- ・ 西尾張ブロック「ボランティア
フェスティバル」展示（12月）
- ・ 「10周年記念だより」発行
- ・ 全国肢体不自由教育研究協議会での発表（11月）

みんなプロジェクト10周年！

10th
ANNIVERSARY

